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々
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あ
り
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す

１
週
間
で
１
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通

大
井
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井
／
二
葉
の
各
地
域
に
て
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

９
月
中
に
ご
回
答
を

各
家
庭
の
郵
便
ポ
ス
ト

や
駅
前
で
配
布
し
て
き
ま

し
た
住

民
ア

ン
ケ
ー

ト

（
返
信
用
封
筒
付
）
。
続
々

と
回
答
が
郵
送
さ
れ
、
配

付
を
始
め
て
か
ら
約
１
週

間
で
１
９
０
通
を
超
え
る

回
答
が
あ
り
ま
し
た
。
多

く
の
ご
意
見
や
ご
要
望
、

ア
イ
デ
ィ
ア
な
ど
ご
協
力

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は
９

月
２
３
日
（
金
）
か
ら
始

ま
る
品
川
区
議
会
第
３
回

定
例
会
に
向
け
て
取
り
組

ん
で
い
る
も
の
。
初
日
の

本
会
議
に
は
共
産
党
を
代

表
し
て
な
か
つ
か
亮
区
議

が
一

般
質
問

。
２

６
日

（
月
）
は
飯
沼
雅
子
区
議

が
質
問
に
立
ち
ま
す
。
傍
聴

案
内
は
裏
面
に
て

１
０
月
に
入
る
と
決
算

特
別
委
員
会
が
開
催
さ
れ
、

議
会
費
、
総
務
費
、
民
生

費
、
衛
生
費
、
産
業
経
済

費
、
土
木
費
、
教
育
費
と

１
日
づ
つ
テ
ー
マ
を
変
え

た
集
中
審
議
が
始
ま
り
ま

す
。お

寄
せ
頂
い
た
回
答
を

元
に
、
た
く
さ
ん
の
住
民

要
望
を
取
り
上
げ
、
実
現

に
向
け
力
を
尽
く
し
ま
す
。

よ
ろ
し
け
れ
ば
、
９
月
中

に
ご
回
答
を
郵
送
し
て
頂

け
る
と
幸
い
で
す
。
裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

寄せられた主な声は裏面をご覧ください



ア
ン
ケ
ー
ト
の
設
問
は

①
ニ
コ
ン
大
井
製
作
所
解

体
後
の
利
用
計
画
②
２
９

号
線
な
ど
道
路
計
画
③
羽

田
空
港
の
国
際
線
増
便
に

よ
る
低
空
飛
行
ル
ー
ト
④

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
運
行

⑤
そ
の
他
で
す
。
そ
れ
ぞ

れ
賛
成
・
反
対
・
わ
か
ら

な
い
及
び
理
由
な
ど
。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』は日程が決まりましたら、ご案内します

９月６日（火）の大井町駅前に

て、白石たみお都議と一緒に朝の

宣伝を行いました。

白石都議は「認可保育園や特養

ホームの増設をはじめ、あの舛添

前知事の疑惑解明に全力をあげま

す」と。なかつか亮区議は「品川

低空飛行は中止させよう」とそれ

ぞれ元気に訴えました。

白石たみお都議と大井町駅あさ宣伝！！

設問②「２９号線の中には、静

かな住宅街や高台の土地が含ま

れており、新しい道路計画は、

何を目的としているのか分かり

ません。住みやすい環境を破壊

しようとする計画は、意味があ

りません。現場を知らない人が

計画したのだと思います。

ア
ン
ケ
ー
ト
に
よ
せ
ら
れ
た
住
民
の
声
（
一
部
紹
介
）

設問①働くママが少しでも便利

になるように認可保育園を。大

井図書館が遠いので、せめてミ

ニ図書館もしくは、予約や返却

だけでもできる場所があればよ

いですね。（西大井の方）

①林試の森や戸越公園のような、

憩いの場、散策ができる公園が

西大井にはないので、そのよう

な場を希望。

③私が嫁いだ時は、上空を飛行

機が飛んでいました。空を見上

げると大きな機体が大きな音を

立てて低空飛行でした。あまり

にも大きな音で話を中断したこ

とは、たびたびです。その、二

の舞はごめんです。

設問①「特養

ホームに祖母

が入れず、困っ

ています。増

やしてもらわ

ないと共倒れ

になってしま

う」

③経済の活性

化、お金お金

と言って優先

した福島原発

の被害は計り

知れない。冗

談ではありま

せん。

設問⑤「このよ

うなアンケート

はどんどん行っ

てください」

④以前、大森

ダイシン百貨

店が運営して

いたようなルー

トがあるとう

れしいです。

④西大井駅近

くに住んでい

るので、遠出

は楽ですが、

区内の近場が

不便なので、

これができる

と助かります。

④武蔵小山や昭和大学病院方面

に行く手段が自転車か徒歩にな

るので不便です。

特徴や賛否の割合など、詳細は後日にて

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

◆議 会 傍 聴！！

★なかつか亮区議

９月２３日（金）

午後２時過ぎの休憩後

★飯沼雅子区議

９月２６日（月）

午後１時から開始

声をあげ
政治を変えよう


